

Bioéthique: vérité ou consensus?

Author : Riposte Catholique

Categories : [Messages du Pape](#)

Date : 20 janvier 2010

Au cours de son important discours devant la session plénière de la Congrégation pour la doctrine de la foi, vendredi dernier, Benoît XVI a donné un éclairage intéressant sur l'engagement de l'Eglise en matière de bioéthique:

"Face à la tentation de substituer à la vérité un consensus, fragile et facilement manipulable, la foi chrétienne offre une contribution valable aussi bien dans le domaine éthico-philosophique, ne fournissant pas de solutions toutes faites aux problèmes concrets, comme la recherche et l'expérimentation biomédicale, mais proposant des perspectives morales fiables, à l'intérieur desquelles la raison humaine peut rechercher et trouver des solutions valables."

Un discours dont nous espérons que les responsables politiques français sauront s'inspirer pour réviser les lois de bioéthique.

Traduction: [La Croix](#)